

伊勢新聞 令和4年（2022年）8月11日（木曜日）

大学同士の交流について懇談するクマーラ学長(右)と大学関係者ら=鈴鹿市郡山町の鈴鹿大学で



〔鉛鹿〕スリランカのマッボン・ビズテック・イン、ラガマ市にある南アジアの日系大学「ランカ・ニーラ」のアーナンダ・クマ

大学間の国際交流推進へ

鈴鹿大訪問、学長らと懇談

レラ学長(大七が十)、鉛鹿市郡山町の鉛鹿大学を訪れ、川又俊則学長らと、今後の両大学の交流に向けて懇談した。クラーラ学長は鉛鹿大教授や副学長、東京工業大特任教授、名城大教授などを歴任。グローバル人材育成の就職を目指す。今年六月に退社した。T系企業に役立つ人材を教育し、卒業後に日本企業へ

澤貴学長は「まずはオンラインを活用した学生同士の交流を図ることはできるのではないか」川又学長は「大学にはスリランカの留学生もいるので、互いに文化交流できれば」とそれぞれ話した。(藏城洋子)

A black and white photograph showing three individuals from the waist up. On the left, a woman in a light-colored blouse holds a certificate with Japanese text. In the center, a man in a suit and glasses holds a certificate with Japanese text. On the right, another man in a dark suit and glasses stands with his hands clasped. They appear to be at a formal presentation or award ceremony.

鈴鹿国際交流協、クマーラ氏に

冊子はA4判、五十一
頁。日常生活で使用する言
葉を学ぶ教材として、三百
に七百部を作製。平成二十
六年に地域の日本語ボラン
ティアと作成し、ホームページ
上で内容を公開していく。
が、このほど趣旨に賛同し

日本語學習冊子、300冊寄贈

たちが満月である
吉崎美穂事務局長から
録を受け取ったクマーラ

（生子）
語教育の一環として、業
てうが活用する。

クマーラ氏の学長就任
受けて、「スリランカに
る時から、学生に鈴鹿に
味を持つてもらえれば」
長は
の留
た。
同協会から寄贈を提案

現在 機会」と学長が、山町の鈴鹿大で約二十年間、わたって教授や副学長を務めた。産学官連携でゼンウリの栽培に取り組んだ。行政や地域・積極的政策で関わってきたことなどが、同協会とも親交があり、市内企業の協力で、この出し方や鈴鹿の方言など、一部修正して冊子にまとめた。

スリランカの日系大・クマーラ学長

に大学の認可を受け、現在約百人が学ぶ。

た市内企業の協力で、
の出し方や鈴鹿の方言
ど、一部修正して冊子に
なった。